

Am 1. Oktober 2021 fand die Feier zum 130. Geburtstag von Johannes Messner sowie des 30jährigen Bestehens der JMG statt.



Nach einem Festgottesdienst im Stephansdom, dem Bischof em. Dr. Klaus Küng und Weihbischof Dr. Franz Scharl vorstanden, waren die Gäste und Mitglieder der JMG zu einem Festakt ins „Quo Vadis“ eingeladen.

Nach einer herzlichen Begrüßung durch Dr. Helmut Wohnout hielt - aufgrund einer kurzfristig krankheitsbedingten Absage des Festredners - Dr. Maria Raphaela Hölscher ein Impulsreferat zum Thema „Sagt uns das Naturrecht heute noch etwas? - Bemerkungen zu seiner Bedeutung“. Ein reger Austausch und gemütlicher Ausklang schlossen sich an.



Umrahmt wurde die Veranstaltung mit beeindruckenden musikalischen Darbietungen von Susanne Ebenbauer (Sopran) und Melissa Dermastia (Klavier).

